



Was die Kinder aus dem Eulennest im September erlebten:

Die Freude auf den Start in ein neues Kindergartenjahr war sehr groß. Den Kindern im Eulennest wurde im September so einiges geboten. Unter anderem ...



Wurden in der Eulengruppe viele Geburtstage in diesem Monat gefeiert.



Mit den anderen Kindern aus der Gruppe durfte jedes Kind seinen eigenen bunten Regenschirm basteln. Die fertigen Regenschirme wurden dann in unserem Gruppenraum aufgehängt.



Nach den Sommerferien übernahmen einige Kinder eine „neue“ Rolle in der Gruppe. So wurden sie zu Riesen, Wichtel oder einem großen Zwerg. Die Kinder durften sich selbst malen. Tolle Werke kamen dabei raus.

Auch bekam das Eulennest im September noch einen Zuwachs von einem neuen Kind.



In diesem Monat gab es wieder einige schöne Dinge, die die Kinder erleben durften. Auch blieb den Kindern Zeit für verschiedene Kreisspiele in der Gruppe und unser Bewegungsraum durfte endlich wieder genutzt werden. Bei uns im Haus ist immer was los. Wir freuen uns auf die kommende Zeit mit viel Freude, Spaß und Erleben!

